
Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior

El dı́a 5 de junio de 2024, a las 13:00 horas, tuvo lugar una sesión ordinaria de la Junta de Centro de
la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edificio A de la EPS.

Asistentes

Director:

• Aguirre Maeso, Carlos

Secretario académico:

• Lago Fernández, Luis Fernando

Administradora gerente:

• Checa Martı́nez, Victoria

Subdirector de estudios de grado:

• Alaı́z Gudı́n, Carlos Marı́a

Subdirector de profesorado:

• Castro Martı́n, Ángel de

Subdirectora de internacionalización:

• Fernández Pascual, Ángela

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua:

• López de Vergara Méndez, Jorge Enrique

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad:

• Martı́nez Garcı́a, Marı́a Sofı́a

Subdirector de calidad de las enseñanzas:

• Mora Rincón, Miguel Ángel

Subdirector de investigación e innovación:

• Morales Moreno, Aythami

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Ingenierı́a Informática: Anguiano Rey, Eloy

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

• Dpto. de Matemáticas: Girondo Sirvent, Ernesto

• Dpto. de Fı́sica Aplicada: Hernández Muñoz, Marı́a Jesús (representante)

Representantes de profesores/as permanentes:



• Carballeira López, Pablo

• Carro Salas, Rosa Marı́a

• Cobos Pérez, Ruth

• Martı́nez Muñoz, Gonzalo

• Martı́nez Sánchez, José Mª

• Ortega Garcı́a, Javier

• Rodrı́guez Ortiz, Francisco de Borja

• Varona Martı́nez, Pablo

• Vera Rodrı́guez, Rubén

Representantes de PDIF:

• Moral de Eusebio, Paula

Representantes de estudiantes:

• Corona Orts, Óscar

• Jiménez González, Álvaro

• Pérez Hernández, Pablo

Representantes de PTGAS:

• Corral Magro, Marı́a del Sagrario

• González Martı́n, Ángel Ramón

Invitados:

• Pedro Sánchez, Luis de

Excusan su asistencia

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Tecnologı́a Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio

Representantes de profesores/as permanentes:

• González Marcos, Ana Marı́a

• Rodrı́guez Marı́n, Pilar

Representantes de profesorado con vinculación no permanente:

• Perdices Burrero, Daniel

Representantes de estudiantes:

• Jiménez Meléndez, Cecilia Marı́a

• López del Burgo, Daniel

• Pelegrina Martı́nez, Berta

Representantes de PTGAS:

• Asperilla Ruiz, Rocı́o



Orden del d́ıa

1. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro del dı́a 26 de
abril de 2024.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del director.

El director de la EPS interviene para dar la siguiente información:

Se ha realizado un comunicado consensuado por parte de la CRUE, en el que se pide
el cese de la violencia en Gaza y se propone la ruptura de relaciones con las universida-
des de Israel que no apoyen la paz. El consejo de gobierno de la UAM se adhirió a este
comunicado.

El plan Integra, que se esperaba firmar a finales del mes pasado, sigue pendiente. La
Comunidad de Madrid, Valencia y Andalucı́a no han firmado el convenio, según el cual
unas 67 plazas de AD corresponderı́an a la UAM.

Se ha creado un grupo de trabajo entre el gobierno y la CRUE para abordar la cuestión de
las universidades privadas. Existe preocupación por la proliferación de estas universidades
y se quiere revisar los criterios para la autorización de las mismas.

La rectora informó en CG de la orden de 29 de abril, por la que se regula la cotización por
prácticas, recordando que desde el dı́a 1 de enero es obligatorio cotizar por prácticas tanto
remuneradas como no remuneradas.

El pasado martes hubo una reunión de la CRUMA en la que se trató la ley de universidades
de la Comunidad de Madrid. Se va a crear un consorcio de compras.

Recientemente tuvo lugar una mesa redonda en el Cı́rculo de Bellas artes en la que se
recordó el valor de las universidades para la sociedad.

Se aprobó en Consejo de Gobierno iniciar el proceso de reforma de estatutos de la UAM.

El próximo Consejo de Gobierno se celebrará el dı́a 14 de junio. El último Consejo de
Gobierno de este curso será el dı́a 11 de julio.

El próximo Claustro se celebrará los dı́as 27 y 28 de junio.

El pasado 30 de mayo tuvo lugar, en la facultad de psicologı́a, el acto de recepción de
nuevos profesores y catedráticos.

La segunda edición de la Semana del Doctorado en la UAM se celebró entre los dı́as 27 y
31 de mayo. El acto inaugural tuvo lugar en el salón de actos de la EPS.

El pasado 31 de mayo se despidió a la gestora de centro Amelia Martı́n, que se ha jubilado
recientemente. Tenemos una nueva gestora de centro adscrita a los departamentos, Pilar
Garrido, a quien se da la bienvenida y se desea lo mejor de su trabajo en la EPS

Se recuerda los cursos de cerámica y teatro de la UAM, ası́ como la apertura de un aula de
escritura.

Se han modificado los precios de matrı́cula y actuaciones del coro de la UAM.

Se va a restaurar parte del patrimonio artı́stico de la UAM (un mapa de Galicia y un cartel
a la entrada de la Facultad de Filosofı́a y Letras.)

Durante esta semana se están celebrando las pruebas de Evaluación para el Acceso a la
Universidad (EvAU).

El viernes 28 de junio tendrá lugar un acto en la EPS para premiar a las 100 mejores notas
de la EvAU. Se ha pedido al director de la EPS que intervenga en dicho acto.



Sigue el proceso de reposición de las bajas de profesorado, si bien no hay todavı́a una
asignación por centros definida. Se espera tener un reparto a lo largo de esta semana.
Los siguientes procesos son las promociones a TU y CU. No hay un número definitivo de
plazas. Se barajan alrededor de 90 para TU y alrededor de 20 para CU, aunque estos
números podrı́an aumentar.
Está parado, hasta que se resuelva el reparto de las reposiciones, el tema de las plazas
FPI asociadas a lı́neas estratégicas.
Sigue pendiente también el reparto de promociones a PPL, donde la EPS obtendrı́a entre
una y tres plazas.
Siguen pendientes varios procesos de modificación de tı́tulos impartidos en la EPS. Llevan
mucho retraso y, dado que se acercan las fechas de matrı́cula, es posible que se tenga que
dar marcha atrás en alguno de ellos.
Se han visto cuatro jabalı́es en los alrededores de la EPS. Aunque no parecen comportarse
de manera agresiva, se recomienda no acercarse a ellos.
Se recuerda al estudiante de la EPS recientemente fallecido. El director ha contactado con
la familia para transmitir su apoyo. La bandera a la entrada de la EPS ondeará a media asta
hasta el dı́a de hoy.

3. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en las comisiones de la Escuela Politécnica
Superior.

Se aprueba por asentimiento.

4. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad.

4.1. Informe de la subdirectora.
No hay nada que informar.

4.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la normativa de prácticas externas de la EPS.
Luis de Pedro, delegado del director para prácticas y empleabilidad, que asiste a la junta
de centro como invitado, explica los cambios introducidos en la normativa y la necesidad
de los mismos. Tras esto se inicia un debate en el que se discute la importancia de que las
prácticas sean remuneradas, la situación especial de las prácticas en el área de ciencias de
la salud, y la posibilidad de elaborar una normativa especı́fica para cada tı́tulo. Finalmente
se procede a una votación a mano alzada con el siguiente resultado:

Votos a favor: 15
Votos en contra: 3
Votos haciendo constar abstención: 9

La propuesta queda aprobada.

5. Asuntos Económicos e Infraestructura.

5.1. Informe del subdirector.
No hay nada que informar.

6. Asuntos de Estudios de Grado.

6.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de los puntos que se traen a aprobación.

6.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación de horarios para el Grado en Inge-
nierı́a de Tecnologı́as y Servicios de Telecomunicación para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.



6.3. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación de horarios para el Grado en Inge-
nierı́a Biomédica para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

7. Asuntos de Investigación e Innovación.

7.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de los siguientes puntos:

La importancia de los sexenios, en particular el contar con sexenios vivos, para el
reparto de plazas entre centros de acuerdo a la polı́tica del rectorado. El sexenio de
transferencia no se está teniendo en cuenta de momento, aunque desde la EPS se
está haciendo fuerza para que se incluya.
El jueves 6 de junio es la fecha lı́mite para presentar solicitudes para las Ayudas para
la Organización de Jornadas Cientı́ficas en la UAM.

8. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas.

8.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de varias modificaciones de tı́tulos que están en proceso, de los
cambios en las guı́as docentes que se traen a aprobación (puntos 8.2 a 8.7) y de las
propuestas de modificación no sustancial de tı́tulos (puntos 8.8 a 8.10).

8.2. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Grado en Ciencia e Inge-
nierı́a de Datos para el curso 2024-2025.
Se aprueba por asentimiento.

8.3. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Grado en Ingenierı́a de
Tecnologı́as y Servicios de Telecomunicación para el curso 2024-2025.
Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención.

8.4. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Grado en Ingenierı́a Biomédi-
ca para el curso 2024-2025.
Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención.

8.5. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Máster Universitario en
Ingenierı́a Informática para el curso 2024-2025.
Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención.

8.6. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Máster Universitario en Deep
Learning for Audio and Visual Signal Processing para el curso 2024-2025.
Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención.

8.7. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Máster Universitario en
Sistemas Interactivos Inteligentes para el curso 2024-2025.
Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención.

8.8. Propuesta y aprobación, si procede, de la propuesta de Modificación No Sustancial del
Grado en Ingenierı́a Informática.
Se aprueba por asentimiento.

8.9. Propuesta y aprobación, si procede, de la propuesta de Modificación No Sustancial del
Máster Universitario en Ingenierı́a de Telecomunicación.
Se aprueba por asentimiento.

8.10. Propuesta y aprobación, si procede, de la propuesta de Modificación No Sustancial del
Máster Universitario en Deep Learning for Audio and Visual Signal Processing.
Se aprueba por asentimiento.



9. Asuntos de Internacionalización.

9.1. Informe de la subdirectora.
La subdirectora informa del punto a aprobar.

9.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la propuesta inicial del doble máster MUIT con la
universidad de la Sorbonne (Francia).
Se aprueba por asentimiento.

10. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua.

10.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de los siguientes puntos:

El proyecto de máster en computación cuántica pasó por consejo social y el viernes 7
de junio pasa por la comisión de posgrado de la UAM.
Está abierto el segundo plazo de solicitudes de máster. Ya no quedan plazas para el
MUCD o el MUBBC, pero sı́ para el resto de másteres que oferta la EPS.

10.2. Propuesta y aprobación, si procede, de horarios de másteres oficiales de la EPS-UAM para
el curso 24-25.
Se aprueba por asentimiento.

10.3. Propuesta y aprobación, si procede, de la oferta del programa de Aula Abierta de la EPS-
UAM para el curso 24-25.
Se aprueba por asentimiento.

11. Asuntos de Profesorado.

11.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de que el proceso de promoción a Catedrático de Universidad va al
próximo Consejo de Gobierno, ası́ como la aprobación de las plazas de Ayudante Doctor
provenientes de las bajas durante el último curso y el marco de asignación.

11.2. Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a propuesta de los depar-
tamentos.
Se procede a una votación secreta en la que resultan aprobadas todas las propuestas, con
los resultados mostrados a continuación en la forma (F-C-B), donde F es el número de
votos a favor, C es el número de votos en contra y B es el número de votos en blanco.

Renovación de ayudantes en el Departamento de Ingenierı́a Informática.
• CHINCHAY MANCO, Yussy Miriam (24-0-2)
• OLIVA MOYA, Christian (21-0-5)

Renovación de profesores ayudantes doctores en el Departamento de Ingenierı́a In-
formática.

• CERRO CAÑIZARES, Pablo (24-0-2)
Renovación de profesores ayudantes doctores en el Departamento de Tecnologı́a Electróni-
ca y de las Comunicaciones.

• LOZANO DÍEZ, Alicia (24-0-2)
Concursos de profesorado contratado (ayudante doctor y sustituto).
Nombramiento de profesores honorarios en el Departamento de Ingenierı́a Informática.

• ALFONSECA MORENO, Manuel (24-0-2)
• HAYA COLL, Pablo (24-0-2)
• MORENO SASTOQUE, Juan Camilo (24-0-2)



• MORIYÓN SALOMÓN, Roberto (24-0-2)
• PAZOS CABALEIRO, Florencio (24-0-2)
• RODRÍGUEZ CIANCA, David (24-0-2)
• TORRADO VIDAL, Juan Carlos (24-0-2)
• TORRICELLI, Diego (24-0-2)

Nombramiento de profesor emérito en el Departamento de Tecnologı́a Electrónica y de
las Comunicaciones.

• GARRIDO SALAS, José Javier (25-1-0)

12. Ruegos y preguntas.

El profesor Eloy Anguiano ruega que se le incluya en las listas de distribución de las comi-
siones de seguimiento de titulaciones en las que participa.

Pablo Pérez Hernández, representante de estudiantes, ruega que se incluya en el acta y
se dé por comunicado a la Junta que en el examen de evaluación final de la convocato-
ria ordinaria de la asignatura Redes de Comunicaciones II, los requisitos para aprobar el
examen fueron comunicados con posterioridad a la realización del mismo, contradiciendo
la guı́a docente de la asignatura.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:10 horas.


